## Noir impérial



Gao Xingjian, Oblivion, 1997, 86x96 cm, collection particulière

Divers / Organisée par Mirabilia Lyon, l'exposition *Noir impérial* met à l'honneur la révolutionnaire invention de François Gillet permettant d'obtenir un noir au chatoiement jugé sans égal. Ce procédé, mis au point en 1838, vibre dans les créations des quarante-quatre artistes et ateliers se mesurant avec le verre, la céramique, la plumasserie, la joaillerie, la soie mais aussi le design mobilier, l'art textile et la photographie d'auteur. Avec un invité spécial : l'écrivain Gao Xingjian, prix Nobel de littérature en 2000, dont l'exposition présente un grand lavis à l'encre de Chine.

FΜ

In *Les dix expositions nécessaires en février à Lyon*, par Fabrizio Migliorati, publié en ligne le lundi 3 février 2025 dans Le petit Bulletin de Lyon, url : www.petit-bulletin.fr